
地域密着型通所介護「デイサービスどっこいしょ」 

運営推進会議 議事録 【令和 3年度 第 1回】 

日時 令和 3年 7月 28日（水） 場所 感染症拡大防止の為、書面での開催 

利用者 Ａ様 地域代表 Ｃ様 市職員 事業所職員 

家族 Ｂ様 地域包括支援センター職員 事業所職員 事業所職員 

■議題 ■議事内容 

１．活動状況報告 

○登録者数（市内・市外、合計） 

○平均介護度 

○活動内容の紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．活動状況の評価 

３．出席者からの要望・助言 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． 

○登録者数 27名（市内 20名、市外 7名） 

○平均介護度 2.50 

○目立つ看板はなく、送迎車にも名前は入れず、

皆様にとって、安心で居心地の良い、普通の

家庭的な環境へのお出かけを大事にしており

ます。また、ご家族様や各事業者様とも丁寧

な情報共有を心がけております。コロナ禍が

続き、以前のような外出、おやつ作りなどが

難しくなっているものの、季節の移り変わり

や歳時を大切にした活動をご一緒しておりま

す。引き続き、感染症対策を行い、皆様にも

ご理解とご協力をお願いしております。 

２、３ご要望・ご意見 

利用者様：言葉が出にくいのにたくさん話しか

けてくれる職員さんに感謝していま

す。（奥様代弁） 

家族様：送迎でのやりとりを大切にされ、利用

者のことをより知りたいと関心を持っ

て下さるのは家族にとって有難いこと

です。自分一人ではなく、職員さんに

も見守られ、心強く思っています。ア

ットホームな雰囲気の中で対応がきめ

細かく出来ていると思います。 

地域様：スタッフの皆様はとても明るく丁寧に

対応して頂いております。近隣宅とい

うことで、今後も季節や植物など一緒

に楽しめたらと思います。 

市職員：コロナ禍でも利用者が楽しめるように、

工夫を凝らした活動が伝わりました。 

包括職員：居心地の良さや普通の家庭的な環境

というのは、最大の強みだと思います。 

事業所職員：皆様の多岐にわたるご希望にお応えす   

    る為にも、お一人お一人に合わせたきめ細 

    やかな対応の必要性を感じています。 
 


